

Les membres du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe ont célébré un office pour le repos de l'âme des victimes du crash de l'avion TU-154 du ministère de la Défense russe



Le 27 décembre 2016, une session ordinaire du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe a débuté au monastère Saint-Daniel de Moscou, sous la présidence du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Avant la séance, le Primate de l'Église orthodoxe russe a exprimé ses condoléances aux familles et aux proches des victimes du crash de l'avion TU-154, appartenant au ministère de la Défense de la Fédération de Russie.

« Je salue tous les membres du Saint Synode.

J'aimerais commencer notre séance en exprimant les plus profondes condoléances aux parents, aux proches et à tout notre peuple après la tragédie survenue en Mer Noire. Des gens sont morts, dont on pourrait dire qu'ils étaient un des symboles de notre nation, notre fierté nationale. L'Ensemble Alexandrov était plus qu'un ensemble musical, c'était la carte de visite des Forces armées du pays, l'expression même du patriotisme. Ils soulevaient les cœurs, mobilisaient les gens, les entraînant à accomplir de bonnes œuvres ou des exploits.

On ne peut pas ne pas parler d'Elizaveta Glinka, ce médecin qui travaillait avec abnégation, aidant les enfants, en particulier dans les zones de conflit à l'est de l'Ukraine.

On pourrait parler longuement de chaque défunt. C'est vraiment une tragédie qui a profondément blessé les cœurs de la majorité absolue des citoyens. Les voies de Dieu sont impénétrables, et personne ne connaît Sa volonté. On ne peut pas juger l'action de la Providence divine avec nos critères humains : nous nous trompons toujours, notre jugement est faussé par nos limites, par notre faiblesse, par les conditionnements de notre existence. Dieu est en dehors de nos faiblesses, de nos conventions, c'est pourquoi nous ignorons quelles sont Ses voies. Nous devons donc accepter avec humilité ce qui arrive, comprenant que des événements comme celui-ci ne sont pas un châtement divin, que Dieu ne rend pas Sa sentence, mais qu'Il permet, pour des raisons inconnues, qu'ils aient lieu.

Quant à nous, il importe que nous continuions à prier pour les victimes. Je vous propose de commencer la séance du Saint Synode par la célébration d'un requiem. »

Le Patriarche Cyrille et les membres du Saint Synode ont célébré un office à la mémoire des défunts.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48836/>